
présentation Trinity

Par trinity, le 24/10/2010 à 16:45

bonjour à tous

je me présente comme le veut la tradition des forums!!!

Je m'appelle Estelle j'ai 31 ans (oui ce n'est pas une faute de frappe!) je vis a Moreuil dans la 
Somme et je suis en L1.
Je suis inscrite à PARIS 1 mais je suis les cours par correspondance en partenariat avec le 
CAVEJ et le CNED.
J'ai tous les cours sur support audio ce qui est très appréciable, et également un support 
papier qui est censé me servir de TD...

J'ai arrêté la fac à 19 ans en 3ème année de sciences du langage à la fac de nancy 2, je n'ai 
pas eu la licence, juste le DEUG, puis je suis allée travailler...
j'ai été gendarme pendant presque 10 ans et un jour de septembre 2010, j'ai pris mon 
courage à deux mains et je me suis ENFIN inscrite en fac de droit (cela faisait 5 ans que 
j'avais envie de le faire.....). 
Actuellement, je suis en congé sans solde de la gendarmerie, mais je suis salariée à temps 
plein pour une entreprise privée en qualité de secrétaire logistique.

Pour les cours je m'organise donc comme je peux entre mes enfants et mon boulot, mais je 
bosse essentiellement le soir et le week-end.
Ce n'est pas facile de se discipliner et de se tenir à un emploi du temps, mais compte tenu de 
mon age, je n'ai pas vraiment droit à l'erreur...
c'est pour cela que je mets toutes les chances de mon coté et que je m'inscris aujourd'hui sur 
ce forum.
J'espère pouvoir y glaner des renseignements, des conseils, des encouragements...bref tout 
ce qu'il faut pour réussir ma première année!!!!

D'avance merci pour toute l'aide que vous pourrez m'apporter

Par jeeecy, le 25/10/2010 à 08:44

Bonjour à toi et bienvenue

surtout n'hésites pas à utiliser le forum pour toutes tes questions ;)Image not found or type unknown

quant à ton âge, d'autres sur ce forum ont fait la même chose que toi mais en étant un peu 



plus âgés...

Par x-ray, le 25/10/2010 à 09:13

Bienvenue à toi, Trinity.

Au vu de tes premiers messages, je comprends que tu doutes beaucoup de ton choix. A mon 
avis, il faut mettre quelques petites choses de côté pour avancer. 

J'ai moi-même effectué une reconversion au même âge, à 31 ans. Bien sûr, on se dit que tout 
ça n'est pas très normal, qu'on avait déjà de quoi vivre et qu'on s'est peut-être engagé dans 
une voie incertaine. 

En fait, je pense que c'est totalement faux. L'âge n'est pas un critère négatif. Ton expérience 
en gendarmerie, ta vie de mère, ton activité actuelle t'ont certainement donné une maturité 
que n'a pas un étudiant qui débute un cursus "normalement". Tu vas aborder les matières 
avec un oeil pratique que les autres n'ont pas toujours. 

Par ailleurs, comme moi, tu as certainement rencontré dans ton parcours des dizaines de 
gens au profil "atypique". J'ai eu par exemple un prof de philo du droit qui avait été numismate 
jusqu'à 35 ans, et je bosse aujourd'hui avec un ancien spécialiste du Laser à Polytechnique, 
qui a fait le choix d'une carrière différente (et moins valorisante), mais par pur choix. 

Ces profils "atypiques" sont souvent les plus riches. Et surtout, ils réussissent leur 
reconversion parce qu'ils savent pourquoi ils sont là, ce qui n'est pas toujours le cas des 
étudiants qui sortent du Lycée. Ils ont la capacité de puiser une très forte motivation dans leur 
choix initial, et ont une volonté de fer en raison des conditions dans lesquelles ils étudient.

Donc, en un mot, inverse ta logique sur ton âge. Pour les études, c'est certainement un 
avantage.

Par contre, je reconnais que la grande difficulté est la solitude. Il est difficile de ne pas 
confronter sa connaissance à celle des autres, d'être suspendu dans le vide jusqu'aux 
examens sans bien savoir si le parachute s'ouvre correctement. (Tiens, je mets un Copyright 
sur celle-là. Elle est trop...euh..."aérienne" !!).

Mais comme le disais notre Maître Fondateur, le grand Jeeecy, il y a au moins ce forum. 
N'hésite pas à fouiller, à traiter le maximum des sujets que les autres étudiants doivent rendre 
dans leurs facs, à les faire corriger par les intervenants, à poser des questions sur les notions 
qui restent floues, etc...Et n'hésite pas non plus à contacter tes profs si nécessaire.

Il y a eu ici d'autres étudiants au CAVEJ qui s'en sont sortis. Pas de raison que ça ne marche 
pas pour toi donc. 

Bon courage.
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Par trinity, le 25/10/2010 à 13:09

ce qui est sur c'est que pour commencer, j'apprécie la franchise des personnes présentes sur 
ce forum et ca fait du bien de se sentir soutenue!!!
Je suis allée en fac après mon bac, et à cette époque je n'avais vraiment pas la maturité et la 
volonté nécessaire pour réussir mes études....s'il y avait eu option belote je l'aurai eu ma 
licence!!!!
Je cherche au plus profond de moi la motivation pour réussir ma première année de droit 
mais reste à savoir si ma méthode de travail est la bonne....
je vais poster au bon endroit sur ce sujet!

Par jeeecy, le 25/10/2010 à 17:10

à mon sens la méthode de travail importe peu car chaque étudiant a sa méthode 

;)

Image not found or type unknown

par contre ce qui compte c'est d'apprendre la méthode "droit", c'est à dire le raisonnement 
juridique qu'il faut avoir devant chaque question :

identifier le problème
trouver le texte de loi
appliquer le texte de loi au problème

bien entendu, tout n'est pas aussi simple car parfois il y a plusieurs textes de loi, ou alors il 
faut jouer sur l'interprétation...

mais tout cela s'apprend avec le temps 

;)

Image not found or type unknown

Par trinity, le 25/10/2010 à 20:55

[quote="jeeecy":1ujput9s]à mon sens la méthode de travail importe peu car chaque étudiant a 

sa méthode 

;)

Image not found or type unknown

par contre ce qui compte c'est d'apprendre la méthode "droit", c'est à dire le raisonnement 
juridique qu'il faut avoir devant chaque question :

identifier le problème
trouver le texte de loi
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appliquer le texte de loi au problème

bien entendu, tout n'est pas aussi simple car parfois il y a plusieurs textes de loi, ou alors il 
faut jouer sur l'interprétation...

mais tout cela s'apprend avec le temps 

;)

Image not found or type unknown[/quote:1ujput9s]

alors là, je pense avoir un tout petit avantage par rapport à d'autres: en tant que gendarme, 
j'ai commencé la formation Officier de Police Judiciaire, je sais donc analyser les sujets, 
chercher dans les codes, et je comprends pas mal de terme du jargon juridique...
Donc j'espere que cela m'aidera à acquérir la méthode "droit"

Par jeeecy, le 26/10/2010 à 09:17

je n'en doute pas un seul instant

dans la mesure où les lois changent régulièrement, le droit n'est pas un bête apprentissage 
de règles.

Il s'agit avant tout, à mon avis, de savoir où chercher l'information, comment l'interpréter et 

comment l'appliquer, d'où la méthode qui est à mon sens fondamentale 

;)
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